

Santiago, 19 de marzo de 2022

Señores
Miembros del Tribunal de Honor
Federación Deportiva Nacional del Rodeo Chileno
Presente

De nuestra consideración:

Los Presidentes y Secretarios de Zonas, pertenecientes a la Federación Deportiva Nacional del Rodeo Chileno, vienen en hacer el siguiente planteamiento, respecto de la causa Rol 32-2022 y la carta remitida por ustedes a todos los Presidentes de Asociaciones el día 8 de marzo de 2022.

En primer lugar, dejar constancia que la presente no es, ni debe ser considerada, como una opinión del fondo de la causa que está en proceso. Los abajo firmantes no hemos revisado todos los antecedentes reglamentarios ni disciplinarios implicados, y tampoco tenemos una opinión formada que permita suponer un apoyo o rechazo del cometido de ninguna autoridad o instancia de la Federación.

Sin perjuicio de lo anterior, sí tenemos el claro convencimiento de las graves consecuencias que, especialmente en estas fechas, podría tener o tiene para nuestra institución, especialmente en la organización del próximo campeonato nacional y otros desafíos que tiene el rodeo y la institución en lo inmediato.

Es por esto que, como representantes del país corralero, les solicitamos considerar y/o evaluar suspender el proceso de citaciones y declaraciones hasta una vez terminado el 73° Campeonato Nacional de Rodeo.

Como dirigentes del Rodeo, les manifestamos nuestro más irrestricto apego a nuestros Estatutos y Reglamentos y les agradecemos todo el trabajo y aporte que los miembros del Tribunal de Honor realizan por nuestra institución. Esperamos confiados que la presente solicitud tenga una buena acogida, la que solo busca proteger o no afectar a nuestra institución.

Finalmente, reiterar que no es de nuestro interés en lo absoluto obstaculizar el trabajo del tribunal, solo manifestar nuestra preocupación de los efectos negativos que el proceso causa en estos días y en las semanas que se aproximan.

Sin otro particular y a la esperan de que la presente tenga una buena acogida, se despiden cordialmente,

Mauricio Bernier Higuera
Presidente Zona Sur

Alvaro González Naveillán
Secretario Zona Sur

Gaston Opazo Sepulveda
Presidente Zona Centro

Victor Hugo Manzanares
Secretario Zona Centro

José Gatica Ortiz
Presidente Norte

Cristobal Santolaya Martinez
Secretario Zona Norte.